
Frauen im Dicken
Beitrag von „V seCHs“ vom 5. Juli 2011 um 22:31

Zitat von es.presso

Denn man sieht leider viel zu oft, dass wenige mit dem Wagen zurecht kommen.

Freue mich schon auf die Antworten.

Das halte ich für ein Gerücht. 

Sicher hast du Recht wenn du sagst, dass viele SUV von Frauen gefahren werden. Sehe ich
auch täglich. Und dabei können die Karren nicht gross genug sein. Vornehmlich Range und Q7
werden hier gern von Frauen pilotiert. Sieht aber gut aus! 

Die Frauen kommen sehr wohl mit den Fahrzeugen zurecht, sonst würden sie sie nicht fahren
wollen. Und was das Hergeben angeht: Kauf dir mal einen und du wirst sehen, das ist ganz
leicht. 
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